



Le métropolite Antoine de Volokolamsk reçoit une délégation de l'Église orthodoxe en Amérique



Service de communication du DREE, 27.05.2025. Le 27 mai, le métropolite Antoine de Volokolamsk a accueilli au Département des relations ecclésiastiques extérieures l'archevêque Alexis de Sitka et d'Alaska. Mgr Alexis était accompagné du recteur de l'église Sainte-Catherine de Moscou, l'archiprêtre Daniel Andreyuk, représentant de l'Église orthodoxe en Amérique auprès du Patriarcat de Moscou, ainsi que de l'archiprêtre Daniel Charles, chancelier du diocèse de l'Alaska, du prêtre Thomas Rivas, secrétaire de l'archevêque Alexis, et de clercs du diocèse de Sitka et de l'Alaska.

Ayant chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte, le président du DREE l'a prié de transmettre ses salutations au primat de l'Église orthodoxe en Amérique, le métropolite Tikhon.

L'archevêque Alexis de Sitka et d'Alaska a parlé au métropolite Antoine du développement de la vie religieuse en Alaska. Il lui a fait part des impressions de son pèlerinage dans l'Église orthodoxe russe.

L'entretien a aussi porté sur la situation dans le monde orthodoxe.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, a pris également part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93284/>